
 

 

Beschluss: 
 
Ratsherr Delfs beantragt die Vertagung der Vorlage, weil in den Fraktionen und mit den 
Sportvereinen noch Beratungsbedarf besteht. 
 
Ratsherr Ketelhut spricht sich gegen die Vertagung aus, um dem Sport ein positives Signal 
zu geben. 
 
Dem Antrag auf Vertagung wird mit 26 zu 11 Stimmen bei 2 Enthaltungen zugestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Fraktion/Ratsmitglied Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 

CDU 9 4 1 

SPD 13   

Die Grünen  5  

BfB 3   

FDP  2  

Ratsherr Cleve    

Ratsherr Griese 1   

Ratsherr Mor    

Ratsherr Proch   1 

gesamt:   26 11 2 

 


